

天神だより

藤沢市立天神小学校 校長 和智 砂奈美

学校教育目標

「一人ひとりの心とからだを大切にし、たくましく育てる」 ~かかわる力を育てる~

児童目標 : 考える子 おもいやりのある子 元気な子

例年にない早さで梅雨が明けました。毎日暑い日が続き、水泳学習は順調にすすめることができました。3年ぶりの水泳に、高学年もうれしそうでした。プールから教室に戻る子どもは「楽しかった!」「まだ入りたい」と笑顔でした。コロナ禍で、子どもが水慣れしていないことが懸念されていましたが、水中での感覚も充分体験し、水に親しむことができたと思います。また、メールやホームページでもお知らせしました通り、今年度は、神奈川県の体力テスト抽出校にもなり、毎年5年生に行っている体力テストを全学年で実施しました。暑さが心配でしたが、連日の猛暑も一息つく時期があったことと、室内でできる種目は暑さを避けて行う等工夫したことで、どの学年でも全種目を行うことができました。反復横跳びやシャトルランなど、低学年には難しい種目もありましたが、子ども達も、自分の体力について意識するいい機会になったのではないかと思います。最近はボール遊びができる公園が少なくなっていますし、このコロナ禍で体力が低下していることも予想されます。環境の変化が子どもの体力に影響しているだろうと思います。これを機会に、体を動かし、体力をつけて、元気に夏を乗り切ってほしいと思います。保護者の皆様には、水泳の準備や暑さ対策等ご協力いただき、ありがとうございました。

今年度は、このように水泳学習と体力テストの時期が重なりました。感染症対策もあり、安全確保のための校内の人的配置が難しくなっていたところ、天神地区社会体育振興協議会の方々から週3日水泳の監視のご協力をいただき、無事に体力テストの日程を終了することができました。心より感謝申し上げます。

天神フェスについて

6月15日に、教室内の人数を制限する等、密を避けるための対策を取ったうえで、天神フェスを開催しました。水泳同様3年ぶりです。この天神フェスは、日頃の学習を生かして催し物を企画するところがすばらしいと思います。釣り堀やボウリング、射的、くじ引きにも、クラスごとに工夫があり、さらに、福笑いのようなパズル、図工や理科を応用したものづくり、風で動かす車で相撲、八ヶ岳体験教室のキャンドルファイヤー体験、体力測定、理科の実験、障害物走、模擬選挙までありました。クイズも内容がこっていて、微生物、日本地図、ゴミの

分別、SDGs等、実に様々あり、方法もプロジェクターを使う等楽しませるアイデアが満載でした。ヒントや低学年への対応もよく考えていて感心しました。他学年と関わることで、高学年に自覚も芽生えますし、どの学年も刺激されてよりよい活動が生まれてくるので、今後も状況を見ながら複数学年での活動をすすめていきたいと考えています。



□天神フェス 5年キャンドルファイヤー体験

7月以降の行事予定

7月15日(金) 給食終了

20日(水) 1学期終業式

8月 1日(月) 給食費口座振替日

テストメール配信

9月 1日(木) 2学期始業式

テストメール配信

5日(月) 給食開始

7日(水) 委員会活動

8日(木) 朝会

14日(水) クラブ活動

21日(水)~26日(月)

六会地区秋の街頭指導

22日(金) 5年三浦方面社会科見学

30日(金)~10月1日(土)

6年日光修学旅行

給食費口座振替日



6年代休

26日(水) 運動会

27日(木) 運動会予備日

31日(月) 給食費口座振替日

*今後も、状況により行事が変更になる場合があります。 その都度、該当学年にはお知らせしていきます。



夏休みの事故防止について

7月11日に、六会地区の「夏休み中における子どもの事故防止合同会議」が六会市民センターで行われました。六会地区自治会連合会、防犯協会、交通安全対策協議会、青少年育成協力会の共催で、六会地区の子どもを地域全体で守ろうという皆さんの意識が強く感じられる会でした。このように、話し合いがもたれ、子ども達を見守っていただける環境があるということは、本当にありがたいと思います。藤沢北警察署のかたからも、「今年度は、市内の海水浴場も開設されるので、離岸流やクラゲ、水中のけがに注意してほしい」等のお話が、交通安全に関することと一緒に、ありました。夏は、「①大人の目が届かない ②暑さや混雑によるイライラから来る集中力散漫 ③普段運転に慣れてない人による運転の危うさ、から事故が起こりやすい」「事故に遭わないためには、待つ、見る、止まる の3つが大事」とのお話がありました。後日、配布する「夏休みの過ごし方」とともに、是非、ご家庭でも話題にしていただき、楽しい夏休みにしてください。

危ない!

-夏は重大事故の多い季節。楽しい休みにするために、子どもと一緒に、改めて確認をお願いします。

◇歩道を歩く

急に歩道から降りたり、車道の真ん中を歩いたりすると危険です。

◇横断するときは手を上げて、右左を見て

止まって右左を確認。車を運転する人に注目してもらいましょう。

◇道路では遊ばない 周りを見ないと危険に気づきません。

スケートボードや自転車でスピードを出すのも危険です。

◇家の近くでも油断しない

毎日通る道でも、とびださない、遊ばないようにしましょう。

◇学校の様子をちょっとお知らせ◇

口2年とうもろこしの皮むき







口天神フェス

当日は、朝から学校中が興奮気味。登校した子は教室へ急ぎます。最後の準備に慌ただしく時間は過ぎ、開始の放送がはいると、前半仕事のない子がうれしそうに他の学年のところへ。途中の交代時間になると、待ちかねたように仕事を終えた子ども達が、目指す催し物へ。楽しみながら「天神フェスマスター」を目指しました。

2 年







3 年







美心小32**卷地**



4 年













6 年













4 年







天神学級





*ホームページでは写真をカラーで掲載しています。